

by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL

5 Pièces

178 m²

Réf. VPR10001624

3 200 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LA CROIX VALMER - Sise dans un domaine recherché, Propriété provençale de 178m2 profitant d'une vue MER au calme absolu sur 1856m2 de terrain en restanques...elle offre une entrée, salon/salle à manger avec cheminée, une cuisine ouverte...le tout ouvrant sur une terrasse extérieure avec pergola, 1 chambre de Maître vient compléter ce niveau avec salle de douche/wc et dressing ! Le rez-de-jardin se compose de 3 chambres avec 3 salles de bains... le tout donnant sur une vaste véranda et terrasse ! son jardin accueille une très belle piscine et de nombreuses terrasses sur un jardin paysager !!!!

LA CROIX VALMER - GREAT SEA-VIEW and also on the vineyards ! Located in a sought-after area, 178sqm Provencal property enjoying a great seaview in absolute calm on a 1856sqm landscaped plot of land...it offers an entrance, living/dining room with fireplace, an open kitchen...all opening onto an outdoor terrace with pergola, 1 master bedroom completes this level with shower room/wc and dressing room! The lower level is composed of 3 ensuite bedrooms with 3 bathrooms...all opening on a large veranda and terrace! Its garden hosts a very nice swimming pool and many terraces on a landscaped garden ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

